Insee

Service études et diffusion

Division appui à l'action régionale

Communiqué de presse

Orléans, le 7 avril 2017

Dans 14 % des couples de la région, les femmes sont plus âgées que leur compagnon

60 % de la population majeure en Centre-Val de Loire vit au sein d'un couple hétérosexuel. Les hommes en couple ont en moyenne 53 ans et les femmes 50,5 ans.

Les hommes sont plus âgés que leur compagne dans plus d'un couple sur deux. En moyenne les conjoints ont un peu moins de 4 ans d'écart. Dans 30 % des cas les conjoints ont le même âge.

Les femmes majeures de moins de 30 ans sont plus souvent en couples que leurs homologues masculins, plus de la moitié d'entre elles vivent avec un homme plus âgé.

Le diplôme ou la catégorie socioprofessionnelle n'influent pas sur la mise en couple mais sur la structure du couple. Les hommes et femmes diplômés du supérieur, de même, ceux qui sont cadres ou exercent une profession intermédiaire forment plus qu'en moyenne des couples de même âge.

Dans les couples issus de l'immigration l'écart d'âge entre les conjoints est plus important et l'homme est encore plus souvent l'aîné.

La publication régionale :

« L'homme est plus âgé que sa conjointe dans six couples sur dix » IFC n°27, avril 2017

La publication nationale :

« <u>De plus en plus de couples dans lesquels l'homme est plus jeune que la femme</u> » Insee Première n° 1613, septembre 2016

Contacts:

Anne-Claire Monvoisin et Véronique Jahier Tél. : 02 38 69 53 04 / 02 38 69 53 58 Mél : medias-centre@insee.fr